
一　般　質　問　通　告　表 
令和５年第２回定例会 

 質問 
順位

質問

方式
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨

 １ 一問

一答

　　８番　三　木　健　正　君 
　１　ダブル成人式の進捗状況について（市長） 
　（１）開催時期と実施に向けた体制について 
　（２）式典内容について 
　（３）周知方法について 
　（４）他団体との連携について 
　 
　２　デジタル田園都市国家構想について（市長） 
　（１）デジタル田園都市国家構想への認識について 
　（２）デジタル田園都市国家構想交付金が交付される流れについて 
　（３）デジタル田園都市国家構想交付金の活用について 
　　　ア　スマート農林水産業・食品産業分野への活用について 
　　　イ　デジタル技術を活用した子育て支援等の推進について 
　　　ウ　デジタルの活用による地域コミュニティ機能の維持・強化について 
 
　３　マイナンバーカードの利活用とトラブルへの対応について（市長） 
　（１）現在の申請率及び交付率について 
　（２）SUKUMOマイナンバーカード市民カード化構想の事業のスケジュー 

ルについて 
　（３）マイナンバーカードと宿毛市版スーパーアプリの関連性について 
　（４）マイナンバーカードのリスク対応について 

 ２ 一問

一答

３番　小　谷　翔　太　君 
　１　津波避難道について（市長） 
　（１）現状について 
　（２）避難道の整備について 
　（３）避難道の維持管理について 
 
　２　体育施設の維持・管理について（市長、教育長） 
（１）体育施設の維持・管理の現状について　



 質問 
順位

質問

方式
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨

  （２）宿毛市総合運動公園アリーナの床面について 
　（３）平田公園テニスコートについて 
 
　３　移住促進について（市長） 
　（１）就業支援について 

 ３ 
 

一問

一答 
６番　今　城　　　隆　君 

１　市民・各地区からの要請について（市長） 
　（１）サニーサイドパークについて 
（２）防災・復旧・危険防止について 
（３）交通・医療・買い物難民対策、他について 
　 
　２　宿毛小中学校 PFI建設事業のモニタリングについて（市長、教育長） 
　（１）モニタリング（監視・監査）事項及びその内容について 
　（２）モニタリング情報の開示について 
　 
　３　マイナンバーカード市民カード化構想について（市長） 
　（１）制度の概要と課題について　　 
　（２）今後の対応について 

 ４ 一問

一答

７番　堀　　　　景　君 
　１　市議会議員選挙について（選挙管理委員会委員長） 
（１）総括としてどのように受け止めているのかについて 
（２）市長選挙に向け投票率アップへの対策について 
　　 
２　防災対策について（市長） 
（１）豪雨災害について 
　　ア　被害状況について 
　　イ　側溝清掃について 
（２）大島橋について 
　　　ア　大島橋建設の計画について 



 質問 
順位

質問

方式
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨

 ３　子育て支援対策について（教育長） 
　（１）放課後児童クラブについて 
　　　ア　学童保育の受け入れ人数について 
　　　イ　子ども達の居場所づくりについて 
（２）中学校の部活の地域移行について 
　　　ア　有識者の検討委員会について 
　　　イ　外部指導コーチについて 
　　　ウ　幡多地域内の現状について 
　　 
　４　観光対策について（市長） 
（１）市営定期船について 
　　ア　新船「おきのしま」について 
　　イ　「すくも」の処分について 
（２）定期船事務所について 
　　ア　何年に建設されたのかについて 
　　イ　耐震化について 
　　ウ　エアコン設置について 
（３）サニーサイドパークについて 
　　ア　来場者について 
　　イ　茶堂について 
 

 ５ 一問

一答

１２番　野々下　昌文　君 
　１　行政手続きについて（市長） 
（１）ワンストップ窓口について 
　（２）今後の方向性について 
（３）マイナンバーカードと保険証の一体化について 
 
２　SUKUMOマイナンバーカード市民カード化構想について（市長） 
　（１）マイナンバーカードの普及率について 
　（２）マイナンバーカードの登録ミスについて 
　（３）サービスの内容と市民の利便性について



 質問 
順位

質問

方式
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨

 （４）市民の利便性と災害時の安心感の向上について 
（５）マイナンバーカード市民カード化構想の目標値について 
 
３　異次元の少子化対策について（市長） 
　（１）本市の特殊出生率について 
　（２）本市の少子化対策について市長の所見を問う 
　（３）学校給食の無償化の実施について市長の所見を問う 
 
　４　熱中症対策について（市長） 
　（１）熱中症対応の情報発信について 
　（２）低所得者のエアコン利用控えについて 
　（３）子供の熱中症予防の取り組みについて 
　 
　５　中山間地域の飲料水供給施設の維持管理について（市長） 
　（１）中山間地域の未給水地区の現状について 
　（２）地震、水害時の飲料水供給施設の維持や安全な水の確保について市長 

の所見を問う 
 

 ６ 一問

一答 
５番　東　　　　新　君 

　１　市道の維持管理について（市長） 
（１）市道真丁線について 
　（２）市道二ノ宮野地線について 
（３）市道桜町藻津線について 
 
２　すくもいきいきサロンについて（市長） 
 
３　宿毛市の地産外商について（市長） 
 
４　はなちゃんバスについて（市長） 

 



 質問 
順位

質問

方式
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨

 ７ 一問

一答 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

９番　川　田　栄　子　君 
１　新型コロナワクチン春接種６回目の接種について（市長） 
（１）接種者の状況について 
（２）高齢者他、基礎疾患のある接種者について 
（３）死者数の地域差について 
（４）白血病のリスクについて 
（５）超過死亡と接種について 
（６）接種と感染について 
（７）がんの DNA混入問題について 
（８）特例承認と薬事法について 
（９）秋接種と XBB１系統について 
 
２　コロナ対策の検証について（市長、教育長） 
（１）ワクチン接種医療者の報酬について 
（２）接種と交付金について 
（３）声を上げられなかった問題について 
　　ア　臨時一斉休校について 
　　イ　マスクについて 
　　ウ　自殺過去最多社会について 
　　エ　黙食について 
　　オ　飲食店の時短・休業について 
　　カ　感染発生後施設の消毒、濃厚接触者の調査の必要性について 
　　キ　接種者の血液検査について 
　　ク　リーダーシップのとれる人材について 
　　 
３　マイナンバーカード事業について（市長） 
（１）マイナ保険証の丁寧な説明について 
　　ア　マイナンバーカードの説明について 

イ　期限について 
　　ウ　施設入所者のカードの管理について 
（２）取得したカードは返納できるかについて 
（３）カード取得における個人情報保護について



 
質問 
順位

質問

方式
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨

 　（４）マイナ保険証とシステムの不安について 
ア　かかりつけ医とマイナ保険証について 
イ　暗証番号の管理について 

　　ウ　紛失、失効のリスクについて 
　　　　

 ８ 一問

一答 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１番　井　上　　将　君 
１　サニーサイドパークについて（市長） 
（１）リニューアル計画構想について 
（２）キャンプエリアについて 
（３）建物設備について 
（４）キッチンカースペースについて 
 
２　閉校になる橋上小中学校の対応について（市長、教育長） 
（１）閉校、学校統合スケジュールについて 
（２）校舎跡地の活用について 
 
３　新卒者雇用について（市長） 
（１）振興計画の目標について 
（２）市内就職者を確保する方法の検討について 
 
４　市道整備について（市長） 
（１）市道新田１号線の整備について 
 

 ９ 一問

一答 
 
 
 
 

　　２番　浦　尻　学　典　君 
１　大規模災害発生後の LPガス供給について（市長） 
 
２　大規模災害発生時の避難について（市長） 
（１）避難所等について 
（２）避難所運営について 
　



 質問 
順位

質問

方式
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨

 １０ 一 問

一答 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１４番　寺　田　公　一　君 
１　サニーサイドパークのリニューアルオープン後の評価について（市長） 
（１）トイレについて 
（２）キャンプサイトの傾斜について 
（３）有料エリアと無料エリアの区分について 
（４）キッチンカーの利用状況について 
 
２　駅前の津波避難タワーについて（市長） 
（１）公衆トイレの設置について 
 
３　スポーツの振興と現状について（市長、教育長） 
（１）指定管理になって１年を経過した現状と課題について 
　　ア　体育施設の利用状況について 
　　イ　マウンテンバイクコースの利用状況と管理について 
（２）スポーツ推進員の位置づけと活動状況について 
（３）陸上競技場の三種公認継続への取り組みの現況について 
 
４　宿毛市の業務執行体制について（市長） 
（１）市職員の時間外労働の状況について 
（２）現状の認識について 
（３）機構改革への取り組みについて 


